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Objetivo General de la       
Comisión

Integrantes de la Comisión
(nombre y cargo)

Secretario: REG. C. CARLOS IBAÑEZ ALCOCER. 
Vocales: REG. C. ROBERTO VILLAREAL VAYLÓN ; REG. C. SANDRA MONTALVO DOMINGUEZ ; REG. C. JOSÉ LUIS 
CARMONA RUÍZ 

Mesas de Trabajo llevadas a 
cabo durante el año 2011

(Fechas)

Enero Febrero Marzo Abril Mayo Junio Julio Agosto Septiembre Octubre Noviembre Diciembre

21, 25 2 11 16 22 20 30, 31 2, 12, 21 27 3, 29 1, 6

Coadyuvar al proceso de modernización integral del sistema de transporte público de pasajeros, a fin de mejorar la 
calidad del servicio y elevar la competitividad del municipio de Puebla en el escenario nacional.

LA CIUDAD QUE QUEREMOS*

GESTIÓN A LA COMUNIDAD

N. Fecha Tipo de Gestión En Coordinación con:

1

Como resultado de la demanda ciudadana para el retiro de carros chatarra que solo 
obstruyen la vía pública, se procedió en conjunto con la Secretaría de Seguridad Pública 
y Policía y Tránsito Estatal para el retiro de dichos autos.

Secretaría de Seguridad Pública y Policía 
y Tránsito Estatal 

2

En respuesta a las múltiples quejas y sugerencias sobre los Moto Taxis por ser unidades 
ilegales, además de carentes de seguridad para el usuario, y por considerarse 
peligrosas y contaminantes, se intervino para la pronta solución. Secretaría de Transporte del Estado 

3

En  la Ley de Transporte se intervino directamente con Secretaría del Transporte  y la 
Secretaría de Seguridad Pública y Policía y Tránsito Municipal y Estatal, para encontrar 
la solución mas viable para todos los afectados.

Secretaría del Transporte.
Secretaría de Seguridad Pública y Policía 

y Tránsito Municipal y Estatal 
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GESTIÓN A LA COMUNIDAD

N. Fecha Tipo de Gestión En Coordinación con:

4

Dentro de los compromisos con la ciudadanía  se cumplió con la regularización en la 
actividad comercial de los Tianguis; de los Lavaderos, Analco, Los Sapos, San Isidro y 
Unión, dado el desorden dominaba desde administraciones anteriores así como el 
reordenamiento de los indígenas que vendían sus artesanías.

Secretaría de Gobernación Municipal

5 Solicitamos apoyo  en material de construcción para los comerciantes del Mercado 15 
de Septiembre en Mayorazgo.

Secretaría de Desarrollo Social

De los Presidentes de colonias del sur, que carecen de servicios básicos recibimos la 

LA CIUDAD QUE QUEREMOS*

6
De los Presidentes de colonias del sur, que carecen de servicios básicos recibimos la 
solicitud para apoyar en el mantenimiento de letrinas, así como apoyo para 
construcción de  guarniciones, alcantarillas y banquetas.

Secretaría de Desarrollo Social

Actividades de mayor impacto llevadas a cabo de forma Independiente ó en Coordinación con otras Dependencias u Organismos, Sector Académico y ONG´S

N. Fecha Actividad En Coordinación con: Población Beneficiada

1

FEBRERO 
MARZO,
ABRIL Y 
MAYO 

Derivado de múltiples reuniones con los transportistas de los sectores 
Público y Mercantil, resolvimos: 1.- Proponer el retiro de moto taxis en el 
municipio. 2.- Revisamos y propusimos modificaciones a la Ley del 
Transporte. 

CONGRESO DEL ESTADO DE 
PUEBLA

6 MIL 
TRANSPORTISTAS Y 
LA POBLACIÓN DEL 
MUNICIPIO 
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N. Fecha Actividad (anotar 1 por cada mes, desde el inicio de la administración 2011-2014) En Coordinación con: Población Beneficiada

2

FEBRERO 
MARZO,
ABRIL Y 
MAYO 

Como resultado de múltiples reuniones con colonos y sus 
representantes constituidos en Mesas Directivas resolvimos: Solicitar a 
la Secretaría del Transporte del Estado la ampliación de rutas para 
colonias y unidades habitacionales que carecen de ese servicio público.

SECRETARIA DE DESARROLLO 
SOCIAL

LA POBLACIÓN DEL 
MUNICIPIO 

3

Participé por parte del honorable Cabildo, en la elección de autoridades
de las Juntas Auxiliares, decimos que hemos concluido el proceso, que 
fue una fiesta cívica, en la cual, los habitantes de las comunidades más 

SECRETARÍA DE GOBERNACIÓN 1MILLÓN 55 MIL 

Actividades de mayor impacto llevadas a cabo de forma Independiente ó en Coordinación con otras Dependencias u Organismos, Sector Académico y ONG´S

LA CIUDAD QUE QUEREMOS*

3

ABRIL

fue una fiesta cívica, en la cual, los habitantes de las comunidades más 
marginadas y más pobres del municipio de Puebla, participaron de 
manera colectiva en el nombramiento de sus representantes.

SECRETARÍA DE GOBERNACIÓN 
MUNICIPAL

1MILLÓN 55 MIL 
HABITANTES

4
JUNIO

Presenté trabajo de revisión y redacción del capítulo 7 del Código 
Reglamentario Municipal.

COMISIÓN DE PARTICIPACIÓN 
CIUDADANA

Indeterminada

5

SEPTIEMBRE 

Estamos realizando las gestiones correspondientes para que a la 
brevedad se instalen semáforos en 59 intersecciones viales que han 
sido solicitados por la ciudadanía, así como 30 cruceros más que forman 
parte del Programa de Trabajo de la Secretaría de Seguridad Pública y 
Tránsito Municipal, haciendo un gran total de 89 semáforos nuevos

SECRETARÍA DE SEGURIDAD 
PÚBLICA, POLICÍA Y TRÁNSITO 

MUNICIPAL
Indeterminada

6

SEPTIEMBRE 

De igual manera resulta importante dada la importancia que reviste 
para la ciudadanía en general, los accesos viales que interceptan con las 
vías férreas que atraviesan nuestra ciudad. Por ello nos hemos dado a la 
tarea de apoyar el programa de semaforización en los cruces de 
ferrocarril. El programa abarca 21 zonas por las que las vías férreas se 
interceptan con vialidades y calles de la ciudad.

SECRETARÍA DE SEGURIDAD 
PÚBLICA, POLICÍA Y TRÁNSITO 

MUNICIPAL
Indeterminada
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EVENTO Propuestas en el Salón de Cabildos

FECHA Cada mes

EVENTO Mesa de Trabajo de otras 
Comisiones

EVENTO Mesas de Trabajo Comisión de 
Transporte y Vialidad

LA CIUDAD QUE QUEREMOS*

EVENTO Exposición sobre el METRO BUS



N. DICTAMENES PRESENTADOS Y APROBADOS FECHA DE APROBACIÓN

1 Cumplí con la tarea de revisar como marca nuestra normatividad, las cuentas presentadas por la administración 
pasada. Dentro de la Comisión de Entrega-Recepción, hicimos observaciones por hasta mil millones de pesos

MAYO DE 2011

2
Presentamos ante el Pleno de la Comisión de Transporte y Vialidad la propuesta de que los autobuses del Transporte 
Público y Mercantil utilicen el dispositivo GPS para seguridad y protección de los usuarios y de los mismos 
transportistas.

MARZO DE 2011

3

Se propuso, la construcción de al menos un estacionamiento (subterráneo o en cualesquiera de sus modalidades, 
con inversión mixta o privada) en la zona de la 43 poniente-oriente, ya qué el déficit de cajones de estacionamiento 
en esa zona es de 240, así como también la colocación de “rampas” y “estacionamientos portables” a manera de 
opción temporal. 

OCTUBRE DE 2012

Propuse que se otorgue, mediante contrato convenio o concesión que reúna todas las disposiciones legales 
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LA CIUDAD QUE QUEREMOS*

4

Propuse que se otorgue, mediante contrato convenio o concesión que reúna todas las disposiciones legales 
correspondientes, a personas morales o físicas, a empresas que soliciten ante el municipio, el retiro y ulterior 
liquidación de chatarra abandonada en la vía púbica; tal como lo establece el artículo 1684, del Código 
Reglamentario Municipal. 

NOVIEMBRE DE 2011

5
Se propuso  reforzar  la campaña de difusión, sobre las medidas de seguridad que la ciudadanía debe observar con la 
finalidad de evitar ser víctima de delitos. 

DICIEMBRE DE 2011

6
Propuse se convoque a la brevedad a una licitación Pública Nacional, para que los interesados en la prestación del 
servicio de grúas, y que cumplan con las bases de la misma, puedan prestar el servicio, siempre apegados a la 
normatividad oficial.

NOVIEMBRE DE 2011

8
En el marco de la conformación de la Comisión encargada de los festejos del ciento cincuenta aniversario de la 
Batalla del Cinco de Mayo  de 1862, propuse que se hiciera un reconocimiento a poblamos que han puesto en alto el 
nombre del estado y de la ciudad.

NOVIEMBRE DE 2011

9
Realice el estudio y análisis del Capítulo 10 del Código Reglamentario Municipal. Hice las propuestas 
correspondientes y fue presentado ante los integrantes de la Comisión de Transporte y Vialidad, además de ser 
enviado al cuerpo colegiado de regidores en su totalidad para su revisión, análisis y presentación de propuestas.

ENERO DE 2012


